

# Alexander Kauz

Landesverband Baden-Württemberg



Tel. 017656823368

Mail: akauz@t-online.de

Liebe Genoss\*innen,

mit Unterstützung meines Landesverbands Baden-Württemberg bewerbe ich mich um einen Platz auf der Liste zur Europawahl 2024.

Aufgewachsen im Dreiländereck CH, F, D und somit immer mit europäischen Fragen im Guten wie Schlechten konfrontiert, konnte ich infolge des »Schengen-Abkommen« 2009 die deutsche Staatsbürgerschaft erlangen. Seitdem war mein Engagement mit der Möglichkeit verknüpft, für DIE LINKE zu kandidieren. 2019 wurde ich in den Kreistag des Landkreises Emmendingen gewählt.

Europa ist für mich mehr als die Europäische Union. Das sollte von der LINKEN jeden Tag mitbedacht werden. Ich kandidiere, um unser Spitzenteam Martin, Carola, Özlem und Gerhard, sowie alle anderen Kandidierenden unserer Liste dabei zu unterstützen, dass die EU friedlicher, sozialer und ökologischer wird.

Für unsere Wähler\*innen treten wir für eine Europäische Union ein:

- die abrüstet und Diplomatie stärkt, statt Kriege zu führen;
- die im Interesse der Arbeiter\*innen gleiche und hohe soziale Standards im Sinne von »Guter Arbeit« schafft;
- die Klimapolitik als soziale wie ökologische Frage zusammen denkt und
- die gleiche und höhere Steuern für Reiche zum Wohle der Bürger\*innen durchsetzt.

DIE LINKE hat diese vier Aufgaben im Europäischen Parlament. Wir müssen 2024 ein starkes Signal an unsere Wähler\*innen aussenden, denn wir werden dringend gebraucht.

Somit bitte ich um Eure Unterstützung für unseren gemeinsamen Weg.

*Alexander Kauz*

**Kurzbiografie:** Jg. 1958, LINKEN-Mitglied seit 2005, IG Metalller, Antifaschist und seit jeher Militär-/Rüstungskritiker.

**Schlussbemerkung:** Als aktiver Berggänger erlebe ich den Klimawandel seit 50 Jahren und erkenne die Dringlichkeit unseres Handelns. Allerdings müssen die Profiteure der falschen Politik und Wirtschaftsweise die Zeche bezahlen und nicht die Arbeiter\*innen.